Ausgefüllte Feedbacks: 5 Fragen: 2

(Note) Geben Sie für die Sitzung eine Schulnote



2		
Antwort Nr. ^	Geben Sie für die	Beschreiben Sie bitte, was
Antwort Nr.: 1	2	Ich habe mitgenommen, dass Schüler:innen, vor allem mit Rechenschwäche, ein Verständnis über das Arbeiten mit Mengen benötigen, um leichte Rechenaufgaben lösen zu können. Beim Erlernen und Verstehen der verschiedenen Zahlaspekte (kardinal, ordinal, nominal) ist es unbedingt notwendig, dass diese Ebenen trennscharf vermittelt werden - und nicht in der Form wie es in der Geschichte zur Fünf geschehen ist. Ihr Vortrag war nachvollziehbar struturiert und Ihre Kernanliegen sind deutlich hervor gekommen. Das Schauen eines Videos fand ich sehr ansprechend.
Antwort Nr.: 2	2	
Antwort Nr.: 3	2	Ich habe mitgenommen, wie auch sehr (für uns) triviale Aufgaben auf verschiedenen Ebenen Schwierigkeiten für Schüler mitbringen können. Man hätte den Fokus aber vielleicht doch mehr auf Themen der Mittelstufe legen können, da wir in diesem Bereich auch unterrichten werden.
Antwort Nr.: 4	2	An sich finde ich eine solche Veranstaltung im Lehramtsstudium sehr sinnvoll. Allerdings wurde viel Zeit "verschwendet", indem sich zu lange an Kleinigkeiten festhing. Das war sehr schade, da man dadurch feststellen musste, dass die Motivation für den Vortrag abnimmt. Aber an sich war es ein informativer Einstieg!
Antwort Nr.: 5	1	Großer Überblick, wie SuS mit einer Rechenschwäche denken, anhand von tollen Beispielen. Vielen Dank!